

Critica Coparmex ocurrencias (Reforma 18/06/19)

Critica Coparmex ocurrencias (Reforma 18/06/19) Verónica Gascón Cd. de México (18 junio 2019).- Representantes de la iniciativa privada lanzaron ayer un llamado al Gobierno federal a corregir el camino al ejercer recursos y tener una visión estratégica porque, si se invierte en "ocurrencias" y "caprichos", los resultados serían desastrosos. En una reunión por la tarde en la Cámara de Diputados para analizar el Plan Nacional de Desarrollo (PND), Juan de Dios Barba, presidente de Desarrollo Democrático de la Coparmex CDMX, dijo que urgen normas claras y sencillas para darle certidumbre a las inversiones. "Es necesario que establezcamos entre todos las condiciones de certidumbre jurídica para la inversión, con perspectiva de mediano y largo plazo, que no estemos poniendo en riesgo las inversiones nacionales y extranjeras por las ocurrencias de cada día", expresó. Antes de la reunión del PND, la Coparmex hizo un llamado al Gobierno federal a corregir el camino al ejercer recursos porque, si se invierte en "caprichos", los resultados podrían ser desastrosos. "Es responsabilidad del Estado mexicano invertir bien los recursos de los mexicanos a fin de fomentar el crecimiento", declaró Gustavo de Hoyos, presidente del organismo patronal. "De no comenzar a tener una visión estratégica de largo plazo", agregó, "que realice inversiones de alto valor agregado y no 'caprichos', las consecuencias podrán ser desastrosas".